

# Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Sambang Warga, Sosialisasikan Program Aa Dede dan Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Nov 23, 2023 - 09:06



**LAPORAN KEGIATAN**

## Giat DDS Desa Buniwangi



Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi

*Desa Buniwangi, 23 November 2023* - Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, BRIPTU M CEFRY R, S.I.P, dari Polsek Gegerbitung, mempererat hubungan dengan warga melalui kegiatan sambang sebagai bentuk silaturahmi dan untuk menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sosialisasi tentang bahaya dan pencegahan terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bhabinkamtibmas juga menciptakan ruang dialog untuk menampung curhatan, saran, dan informasi dari warga masyarakat Desa Buniwangi, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambutannya, BRIPTU M CEFRY R, S.I.P, mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) guna mencegah tindak pidana pencurian. Langkah ini diharapkan dapat membangun kolaborasi antara warga dan aparat kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Program Aa Dede yang diusung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, menjadi fokus utama dalam kegiatan tersebut. Konsep Aa Dede yang mengedepankan nilai-nilai agamis, keamanan, dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien diharapkan dapat diterapkan oleh masyarakat sebagai landasan dalam kehidupan sehari-hari.

Melalui sambang warga ini, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi berharap tercipta sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut. Sebagai bagian dari tugas preventif, kegiatan seperti ini diharapkan dapat merangsang partisipasi aktif warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari berbagai bentuk tindak kriminal.